
【意見】

地デジ放送の件でご意見を伺わせて頂きます。

１２月より発知局、沼須局が開通し沼田市も殆どの所で視聴可能になるようです。

しかし、現在戸神町は視聴出来ず、どちらの局が開通しても範囲外となっているよ

うで戸別にアンテナを立てても視聴出来ないようです。

市としては市内全域の視聴可能地域、難視聴地域の調査のなどを行った事がある

のでしょうか？又、今後行う予定はあるのでしょうか？国を上げての事業だと思い

ますが、高齢者、低所得者に補助があると聞きますが、小さな町にも目を向けて快

適に過ごせるようお願い致します。お忙しいとは重々承知しておりますが、ご意見

をお聞かせ下さいますよお願い致します。

男：40代：沼田市在住

【回答】

まず、視聴可能地域等の調査ですが、アナログ放送につきましては、電波受信状

況調査を実施しておりますが、地上デジタル放送では、市内の全中継局のデジタル

化が完了していないこともあり、現時点では調査は実施しておりません。（NHK で

は、共聴施設受信点などの電波調査を共聴組合からの依頼により実施中。）

なお、難視聴解消や受信機器整備に対する財政支援につきましては、国では、一定

の条件はありますが共聴施設のデジタル改修に対する補助を実施しており、生活保

護世帯に対する受信機器整備の支援の検討を進めております。

市でも、国の共聴施設補助と重複しての利用はできませんが、国よりも幅広く、

共聴組合に対しデジタル改修の補助を行っております。

なお、地形などの理由により電波の受信をしにくい地域では、従来から共聴受信

組合を設置しアナログ放送の受信を行っております。

電波調査など今後の地上デジタル放送対応について、国等の施策の動向に注視し

ながら進展を図り、快適な市民生活の充実に努めて参りたいと考えております。

貴重なご意見をありがとうございました。

担当：民生部生活課


